INAUGURACIÓN

PALABRAS DEL DIRECTOR EJECUTIVO DE CENIPALMA

Words Spoken by the Executive Director of Cenipalma

AUTOR



Pedro León
Gómez-Cuervo
Director Ejecutivo de Cenipalma

En el acto de instalación de la XV Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite

In the opening ceremony of the 15th International Oil Palm Conference Bienvenidos a nuestra XV Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite. Esta mañana contamos 717 participantes inscritos provenientes de 30 países, lo que no hace más que corroborar la fantástica evolución de este evento que, al mismo tiempo, refleja la transformación de la agremiación palmera colombiana.

A comienzos de los años noventa, la presencia de conferencistas internacionales fue tímida: apenas dos o tres; con el paso de los años, este número se ha incrementado de tal manera, que en esta ocasión, de los 88 conferencistas, 27 son colombianos y 61 son extranjeros. Proceden de Alemania, Australia, Bélgica, Brasil, Chile, Camerún, Costa Rica, Ecuador, España, Estados Unidos, Francia, Guatemala, Honduras, Inglaterra, Italia, Indonesia, Malasia, Nigeria y Venezuela.

Sin duda, la conferencia que comienza hoy reflejará la experiencia que hemos adquirido en los últimos tres quinquenios para lograr que este sea un evento cada vez mejor. Aspiramos a que el programa que se ha preparado cumpla con sus expectativas, e inclusive, las supere.

Hoy tendremos conferencias magistrales, a las que hemos invitado a destacados especialistas en los principales temas que profundizaremos durante estos tres días. Es así como escucharemos exposiciones sobre aspectos tecnológicos y energéticos de la agroindustria, los últimos desarrollos y la utilización de sus subproductos, y el mercadeo del aceite de palma.

Durante el segundo y el tercer día, habrá tres módulos simultáneos. El primero tiene que ver con cultivo, tecnologías convergentes y sostenibilidad de la palma de aceite; tratará temas como mejoramiento, producción de semillas,

problemática y acceso a recursos genéticos, manejo integrado de plagas y enfermedades, y manejo de suelos y nutrición.

El segundo módulo, sobre procesos, usos y factores nutricionales del aceite de palma, se referirá a la oleoquímica, el biodiésel, la energía, los nuevos desarrollos y la refinería en plantas de beneficio, entre otros.

El tercer módulo: economía, mercados y comercialización, versará sobre aspectos referidos a la producción de palma de aceite y otras oleaginosas, sostenibilidad, costos de producción, precios y mercados, mercado de los productos oleoquímicos y del biodiésel, y oportunidades de mercado en Estados Unidos.

También tendremos una serie de afiches exhibidos, que ustedes podrán analizar durante los recesos.

Igualmente contamos con un amplio y variado número de expositores, empresas palmeras e industrias relacionadas con el sector, que gentilmente han contribuido con el patrocinio de algunos de los actos que tendremos en estos tres días.

El jueves por la noche, todos los participantes están invitados a disfrutar de una cena, en el encantador ambiente típicamente cartagenero.

Es importante resaltar y agradecer el apoyo financiero de las 194 entidades y empresas que patrocinan este evento.

Solo me resta decirles que aprovechen este tiempo para descansar de su rutina diaria, e intercambiar información con los diferentes conferencistas y demás participantes.

iSean todos muy bienvenidos!